

# *Carlsen y Caruana miden fuerzas en la final del Clutch Chess Online de ajedrez*

---



La Habana, 13 jun (MARCA) El noruego Magnus Carlsen, campeón del mundo, y el estadounidense de origen italiano Fabiano Caruana, subcampeón y número dos en las listas mundiales, jugarán este sábado las primeras seis partidas de las doce previstas de la final del Clutch Chess Online organizado por el Club de Ajedrez de San Luis (EE.UU).

Carlsen barrió (12-6) al armenio Levon Aronian, séptimo del mundo, en la segunda parte del encuentro al igual que hizo en la primera. Y nuevamente se repitió la historia. En la séptima partida, la primera de la jornada, Aronian dispuso de ventaja decisiva, pero Carlsen sacó recursos defensivos de su chistera de genio del ajedrez, le confundió y poco después ganó la partida. Y es que a veces es mejor estar mucho peor en una posición muy complicada, más en modalidades como la de este torneo de 10 minutos más 5 segundos adicionales por movimiento, que ligeramente peor y con un 99% de posibilidades de hacer tablas en una posición medio muerta. Un nuevo mazazo para el gran maestro de Erevan que acusó el golpe en la partida siguiente con una derrota en 34 movimientos después de quedar inferior al comienzo del medio juego.

Las dos siguientes concluyeron sin demasiada historia con el reparto del punto y, matemáticamente, Aronian todavía tenía opciones ya que las dos últimas puntuaban triple. Un intento vano frente a un Carlsen, el noruego encontraba la forma de defenderse de manera activa y demostraba por enésima vez que en ritmos endiablados es casi mejor aún que en la modalidad clásica. "Va a ser una gran final", declaró Carlsen nada más terminar el duelo al tiempo que elogiaba a Caruana: "Remontar como lo ha hecho es impresionante".

Las palabras del campeón resumen lo que ocurrió en el Caruna-So que terminó 9,5-8,5 después de que el número dos del mundo remontase un adverso 2-6. Si el jueves Caruana jugó por debajo de su nivel habitual y So rayó en algunos momentos en la excelencia, ayer fue todo diferente. El gran maestro de origen filipino, un gran talento del ajedrez como ha demostrado en numerosas ocasiones y entre ellas en el Magistral Ciudad de León, es también un ajedrecista irregular al que hoy por hoy le falta la tenacidad y el sufrimiento que tienen por ejemplo Carlsen y Caruana.

So comenzó perdiendo la 6ª y 7ª partida y pese a esto ganó la 8ª. Pero su adversario es mentalmente una roca, un luchador implacable y de los pocos jugadores que aguantan a Carlsen psicológicamente. Caruana se sobrepuso con un triunfo y toda quedaba en el aire ante los dos últimos juegos con un 5-7.

Le bastaba con ganar una partida (3 puntos) y entablar otra para clasificarse para la final. Y eso es lo que exactamente ocurrió ante un deprimido So. Victoria de Caruana en el penúltimo juego y en el último, cuando So necesitaba la victoria a toda costa, tablas por repetición de posiciones en 28 movimientos. Una actitud sorprendente pero no en este irregular gran maestro, que reconoció con deportividad el triunfo de su adversario y las ganas que tenía de terminar cuanto antes este día de pesadilla ajedrecística.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/225603-carlsen-y-caruana-miden-fuerzas-en-la-final-del-clutch-chess-online-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**